
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 488/2024
 

Requer informações quanto a
ao recapeamento das ruas em 
péssimo estado do Residencial 
Furlan.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador vem sendo insistentemente, e com razão,
procurado por moradores do Residencial Furlan reivindicando o recape de 
determinadas Ruas.

CONSIDERANDO que as ruas por eles reivindicadas encontram-se em 
péssimas condições, devido ao desgaste da camada asfáltica, tendo em vista 
que operações tapa-buracos, não vem apresentando solução.

CONSIDERANDO que da forma que a pavimentação se apresenta, vem 
causando prejuízos financeiros, pois danifica veículos, causa quedas de 
motociclistas e ciclistas, torções de tornozelos em pedestres, e o tráfego de 
veículos espirra água suja e pedras que fica acumulado nos buracos, danificando 
portões e podem atingir pedestres.

CONSIDERANDO que segundo moradores do bairro, existem estradas rurais 
em melhores condições de trafegar que as ruas em moram.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) Sabemos que o supramencionado, já é do conhecimento do Poder 
Público Municipal, devido as grandes cobranças que este vereador recebe dos 
moradores e repassa a essa Administração, portanto há previsão de recape no 
Bairro? 

2º) Caso positivo quais Ruas serão contempladas?

3º) Qual previsão de início dos serviços?
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4º) Demais informações que julgar pertinente.

5º) Caso negativo o que está sendo feito solucionar o problema crítico que o 
Residencial Furlan enfrenta em relação as condições do asfalto?

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de junho de 2.024.

José Luis Fornasari

Joi Fornasari

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

44
19

/2
02

4 
04

/0
7/

20
24

 1
5:

37
 -

 C
H

A
V

E
: C

U
V

V
-7

4X
5-

01
9K

-8
P

8Y



 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 4 de julho de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=CUVV74X5019K8P8Y, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: CUVV-74X5-019K-8P8Y
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